

**Interview: Natascha Ochsenknecht über ihre Brillen-Kollektion und das  
RTL-Dschungelcamp.**

**10.01.2020**



Natascha Ochsenknecht war früher Model, heute ist sie Modedesignerin und hat jetzt den vollen Durchblick: Auf der opti in München stellt sie ihre eigene Brillen-Kollektion vor. Im Interview erzählt sie, wie es zur Kooperation mit AOYAMA Optical aus Potsdam kam, was sie an Brillen fasziniert und warum einige ihrer Brillen die Namen ihrer Kinder tragen. Außerdem spricht Natascha Ochsenknecht über das RTL-Dschungelcamp, das heute startet. Vor zwei Jahren war sie selbst im australischen Dschungel und verfolgt die Show in diesem Jahr aus Deutschland: ?Es sind ja ein paar explosive Frauen dabei. Ich bin gespannt, welche Eskalationen da stattfinden werden.? Zur Kritik daran, dass RTL die Show trotz der Buschfeuer in Australien trotzdem sendet, sagt Ochsenknecht: ?Die Uhr darf nicht stehenbleiben, sonst verfallen irgendwann alle in Depressionen.?

**Leadin**

Natascha Ochsenknecht war früher Model, heute ist sie Modedesignerin und hat jetzt den vollen Durchblick: Auf der opti in München stellt sie ihre eigene Brillen-Kollektion vor. Im Interview erzählt sie, wie es zur Kooperation mit AOYAMA Optical aus Potsdam kam, was sie an Brillen fasziniert und warum einige ihrer Brillen die Namen ihrer Kinder tragen. Außerdem spricht Natascha Ochsenknecht über das RTL-Dschungelcamp, das heute startet. Vor zwei Jahren war sie selbst im australischen Dschungel und verfolgt die Show in diesem Jahr aus Deutschland: ?Es sind ja ein paar explosive Frauen dabei. Ich bin gespannt, welche Eskalationen da stattfinden werden.? Zur Kritik daran, dass RTL die Show trotz der Buschfeuer in Australien trotzdem sendet, sagt Ochsenknecht: ?Die Uhr darf nicht stehenbleiben, sonst verfallen irgendwann alle in Depressionen.?